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Examensarbeit aus dem Jahr 2008 im Fachbereich Pädagogik - Schulwesen, Bildungs- u. Schulpolitik, Note:
2,5, Universität Mannheim, Sprache: Deutsch, Abstract: Diese Arbeit analysiert den Transformationsprozess
im Hinblick auf die Entwicklung der Rolle des Lehrerberufs in der Slowakei. Die sozialistischen politischen
Systeme in Mittelosteuropa mussten sich dem inneren Druck des Volkes und dem äußeren wirtschaftlichen
Druck beugen und sind damit zum Scheitern verurteilt gewesen. Das alte System ist deshalb letztlich
zusammengebrochen und es mussten Entscheidungen getroffen werden, in welche Richtung sich das neue
System entwickelt. Dieser Zusammenbruch findet sich auf allen Ebenen des Systems wieder: wirtschaftlich
bricht die eigene Marktwirtschaft zusammen, politisch sind neue grundlegende Strukturen wie eine
funktionierende Gewaltenteilung zu formen und gesellschaftlich bildet sich eine Kluft aus Vertretern der
alten und der neuen Ordnung. Auch im Bildungssektor findet ein Wandel des Systems statt, wenngleich
dieser vielleicht nicht so umfangreich von Statten geht, wie es beispielsweise in der Wirtschaftspolitik der
Fall ist: dennoch wird seit dem Jahr 1989 kontinuierlich an der Erneuerung des Bildungssystems gearbeitet.
Diese Veränderungen des Bildungssystems bringen auch Veränderungen hinsichtlich des Lehrbildes mit
sich, was im Fokus dieser Arbeit stehen soll. Die Tatsache, dass die Gesetzgeber sich mit ständig
verändernden Bedingungen, vor allem in der Frühphase des Transformationsprozesses, auseinandersetzen
müssen, führt dazu, dass diesem Prozess auf der einen Seite eine gewisse Inkonsequenz vorzuwerfen ist und
auf der anderen Seite einige Entscheidungen getroffen werden müssen, die besonders für ehemalige
sozialistische Parteiangehörige unbequeme Folgen mit sich bringen. Es ist vor allem auf die angestrebte EU-
Integration der Slowakei zurückzuführen, die als maßgeblicher Initiator für die Restrukturierung des
sozialistischen Systems zu sehen ist: die sozialistische Erblast ist gerade in der Anfangsphase der
Transformation omnipräsent und es gilt dieser entgegenzuwirken um nicht den Anschluss an Europa zu
verlieren. Die Stabilisierung des Transformationsprozesses kann erst durch die innere politische
Stabilisierung erfolgen, welche in den späten neunziger Jahren letztendlich erfolgt ist. Diese Arbeit verfolgt
das Ziel, den Übergang dieser widrigen Anfangsbedingungen zu der einsetzenden Konsolidierung des neuen
demokratischen Bildungssystems zu beschreiben, und dies anhand der Normierung und Professionalisierung
des Lehrerbildes zu verdeutlichen.
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From reader reviews:

Benita Eldridge:

In this 21st one hundred year, people become competitive in each way. By being competitive today, people
have do something to make these people survives, being in the middle of typically the crowded place and
notice through surrounding. One thing that oftentimes many people have underestimated that for a while is
reading. Yep, by reading a reserve your ability to survive boost then having chance to stay than other is high.
In your case who want to start reading some sort of book, we give you this kind of Normierung und
Professionalisierung des Lehrerberufs in der Slowakei nach 1989 (German Edition) book as beginner and
daily reading book. Why, because this book is more than just a book.

Gregory McCormick:

Information is provisions for individuals to get better life, information presently can get by anyone in
everywhere. The information can be a understanding or any news even a problem. What people must be
consider if those information which is inside the former life are challenging be find than now's taking
seriously which one is acceptable to believe or which one the resource are convinced. If you receive the
unstable resource then you obtain it as your main information we will see huge disadvantage for you. All of
those possibilities will not happen within you if you take Normierung und Professionalisierung des
Lehrerberufs in der Slowakei nach 1989 (German Edition) as the daily resource information.

Jason Savage:

This book untitled Normierung und Professionalisierung des Lehrerberufs in der Slowakei nach 1989
(German Edition) to be one of several books which best seller in this year, this is because when you read this
reserve you can get a lot of benefit upon it. You will easily to buy that book in the book store or you can
order it by using online. The publisher in this book sells the e-book too. It makes you quickly to read this
book, as you can read this book in your Mobile phone. So there is no reason for you to past this reserve from
your list.

John McKeever:

Spent a free the perfect time to be fun activity to accomplish! A lot of people spent their spare time with their
family, or all their friends. Usually they carrying out activity like watching television, likely to beach, or
picnic within the park. They actually doing ditto every week. Do you feel it? Do you need to something
different to fill your own personal free time/ holiday? Might be reading a book may be option to fill your no
cost time/ holiday. The first thing that you ask may be what kinds of e-book that you should read. If you
want to test look for book, may be the publication untitled Normierung und Professionalisierung des
Lehrerberufs in der Slowakei nach 1989 (German Edition) can be very good book to read. May be it can be
best activity to you.
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